



Aurélié Valognes se confie au « Grand Bazhart ! »

Six romans et déjà plusieurs millions de lecteurs à travers le monde... Aurélié Valognes est devenue une des romancières désormais préférées des Français. « Le Grand Bazhart ! », magazine des arts et de la culture en Bretagne, est allée à sa rencontre à Dinard, où elle vit depuis deux ans.



Aurélié Valognes à la terrasse de l'Hôtel Castelbrac, à Dinard, où elle confie aimer venir écrire.

Patrick Chevalier

● Pour sa sixième saison, le Grand Bazhart, a décidé de suivre à chaque numéro une figure de la culture bretonne en mettant également en valeur son lieu de résidence. Pour ce troisième épisode de cette nouvelle formule, l'équipe de tournage (une vingtaine de personnes) a posé ses caméras à Dinard, chez Aurélié Valognes, la romancière aux millions de lecteurs. Depuis la terrasse de l'hôtel Castelbrac, qui plonge sur la mer, l'écrivaine nous fait ainsi découvrir son monde, ses secrets d'écrivains, ses rencontres avec d'autres artistes bretons et ses projets fous.

Travailler en regardant la mer

« J'ai pris l'habitude d'écrire en

dehors de chez moi, et j'ai trouvé ce lieu sublime qui me permet de travailler sans déranger personne, en regardant la mer ».

Car « c'est surtout l'observation de la vie qui m'inspire le plus. Je suis d'ailleurs incapable d'écrire une ligne chez moi... le silence me dérange, il me faut du bruit, du monde, des visages, des voix », confie la jeune femme qui essaie de partager ses émotions à travers les injustices qui la révoltent.

« La littérature a été mon évasion quand j'étais petite, et ma direction quand je me suis sentie perdue. C'est un métier très solitaire et je cherche à mettre en lumière les héros du quotidien, ces personnes extraordinairement simples, et simplement extraordinaires ».

Dinard, « la plus belle ville ! »

Après Paris et Milan, Aurélié Valognes a donc choisi Dinard et sa promenade au clair de lune pour faire le plein d'inspiration. « Ici, il y a un vrai centre de vie et une âme artistique à taille humaine. Je suis convaincue que c'est la plus belle ville ! ». Un lieu qui lui a aussi offert de belles rencontres avec l'illustrateur dinardais François Ravard ou le musicien Antoine Bertrand « avec qui j'ai plusieurs projets, dont la sortie prochaine d'un album musical ». Des coups de cœur qui sont aussi mis en avant dans cette émission de 52 minutes produite par Stéphanie Elbaz, diffusée le 26 mai prochain sur France 3 Bretagne, TVR, Tébéo-Tébésud et le web média culturel Kub.